

Schützenfest in Vortlage-Niederlengerich

## Der Nachwuchs ist bestens vertreten

**LENGERICH.** Schützenfest ist jüngst in Vortlage-Niederlengerich gefeiert worden. Den Thron haben für die kommenden zwölf Monate Dieter Greshake und Gudrun Egbert inne. Zweiter Schütze ist Horst Steckling mit seiner Frau Hanna, dritter Schütze Ulrich Stieneker mit seiner Frau Helga.

Ausgetragen wurde an der Poolhalle auch das Kinderschützenfest. König wurde Leonhardt Wiethölter mit seinen Schützen Jonas Hoffmeier und Mats Schallenberg, Kinderkönigin Kira Hoffmeier mit ihren Ehrendamen Romy Gaddi und Annika Verhufen. Musikalische begleitet wurde das Schützenfest vom Spielmannszug Westbevern-Brook.

Gehrt wurden Wilhelm Funk, Michael Hegemann, Kerstin Verhufen, Marco Stieneker, Nico Verhufen, Jessica Steckling, Nadine Steckling-Muschak, Markus Strothmann und Hans Jürgen Brockmann (alle für 25 Jahre



Die Vortlager Majestäten mit ihrem Hofstaat.

Foto: Schützenverein Vortlage

Mitgliedschaft sowie Elfriede Weigert, Norbert Grammann, Ulrich Stieneker und Uwe Legutke (alle 50 Jahre). Urkunden für 60 Jahre Vereinstreue

erhielten Helmut Peters und Ewald Stieneker.

Ausgezeichnet wurden laut Pressemitteilung weiterhin Ewald Stieneker als Silberkö-

nig und Maike Kremer (Peters) als Silberkindkönigin. Pokale erhielten Nicole Telljohann (Kaiserpokal, 49,5 Ringe), Andrea Hoffmeier (50

Jahre Damenschießgruppe, 49,4 Ringe), Ramona Brockmann (Provinzialpokal der Damen, 48,6 Ringe), Uwe Legutke (Provinzialpokal der Herren, 48,8 Ringe) und Uwe Legutke (Königspokal der ehemaligen Könige, 47 Ringe).

Erfreut zeigten sich die Verantwortlichen des Vereins über den guten Zuspruch beim Kinderschützenfest. Viel Anklang hat ihren Angaben zufolge beim Nachwuchs auch der anschließende Marsch mit der Kapelle bis zur Schule Stadtfeldmark und zurück zur Poolhalle gefunden. In der Zwischenzeit blieb für die Schützenfestbesucher genug Zeit für ein Stück Kuchen und eine Tasse Kaffee.

Nach den Ehrentänzen wurden die Abordnungen der Gastvereine aus Ringel, Settel und Hohne-Niedermark empfangen. Anschließend sorgte DJ Jan bis in den späten Abend für gute Stimmung.